



Stopfisha

publié le 06/04/2024

Descriptif :

Une association étudiante sur les risques de cybersexisme au collège.

L'association Stopfisha pour la prévention des risques de cybersexisme, viendra proposer à tous les élèves de 3ème des ateliers de 2h autour du sujet les mardi 9 et mercredi 10 avril.

Après le travail sur le harcèlement engagé l'année dernière auprès des 4èmes, cette année les élèves seront sensibilisés aux méthodes pour détecter, se protéger et signaler tous types de cyberharcèlement.

Une réunion sera proposée également aux parents intéressés le mardi 9 à partir de 19h au collège afin qu'ils puissent également poser les questions et s'informer sur le sujet.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.